
　国際ロータリー第2770地区第10グループ
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　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1401回 　07月28日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 2名 　　　 -名 　　62.50％

　　第1400回 　07月21日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 1名 　　　 -名 　　58.82％

　　第1399回 　07月14日 　　18名 　　　11名　　  07名 　　 3名 　　　 -名 　　73.33％

菅谷直人

日　時：2020年８月２２日（土）1部	対象者　会長・担当委員長

待機開始12：00より受付オンラインミーティング開始13：00終了14：30

公共イメージ部門セミナーご案内

第2部	対象者　新会員（5年未満）セミナーを受けたい会員（会長推薦が必要です）各クラブ2

名程度の参加を御願い致します  待機開始14：45　より受付

オンラインミーティング開始15：30　終了17：00

日時:2020年8月30日(日)　　10：00～12：00　　場所:さいたま共済会館　601号室

日本のロータリー100周年記念切手発売のお知らせ

ロータリ―財団室ニュース　2020年8月号　受領

地区事務所夏季休業のお知らせ　　8/8(土)~8/16(日)

7月九州豪雨災害の義援金の協力のお願い受領　1000円/1人　18,000円送付済

田中欣一
管理運営部門セミナーにエントリーしましたが、うまく繋がらなくて、つながった宮田さんの

家で二人で受講しました。情けない。

見付春雄 本日まで出席率100%です。

宮田　博
オンラインでの部門セミナーに何とか参加してみました。休憩なしでの90分は結構疲れまし

た。

人と人との社会的な繋がりを維持・促進する様々な機能を提供する、会員制のオンラインサービス。友人・

知人間のコミュニケーションを円滑にする手段や場を提供したり、趣味や嗜好、居住地域、出身校、あるい

は「友人の友人」といった共通点や繋がりを通じて新たな人間関係を構築する場を提供するサービスで、

Webサイトや専用のスマートフォンアプリなどで閲覧・利用することができる。

SNSでも何でも有りでは無い。自由に発言しても構いませんが、自由な発言程責任の重い物は有りません。

SNSでの誹謗中傷が原因でした、SNSでも何でも有りでは無いと思います。

１・ガバナー事務所からの報告

ブライダルサポーター会議開催のご案内

SNSの発信元の電通の責任も大きい。人を死に追いやる様な発言が蔓延る世の中では寂しい

自分の発言に責任を持つ事が大事です。SNSとは、Social Networking Service

会長　片野秀臣　幹事　清水浩子
　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

　　Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

6・7月結婚誕生卓話:　7/21　　菅谷直人　会員（6/16生まれ）

7/28日(火)片野・清水年度初親睦例会　　高州「斉藤商店」

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

ホルガー・クラーク

(ドイツ)

 第1400-01回 2020年7月21-28日 VOL-3

三郷中央ロータリークラブ
会 場：商工会・斉藤商店

本日のSAA 加藤英泉

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖良男

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

梅雨明けが待ちどうしいです。

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

その他ニコニコ協力者：　加藤英泉　浜田一夫

  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　出席副委員長　　　　　見付春雄

市川文雄
名刺を頂きました。有難うございます。これから暑くなると思いますが暑さとコロナに気をつ

けましょう。

加藤地次
今年は特に雨の多い梅雨の為野菜の甘味が出なくて農家の方が困っております。晴れ間の多く

なるのを祈るのみです。

第1400回例会　7/21●ニコニコボックス発表　合計　  10,000円　 累計　37,000円

清水浩子
早く梅雨が明けてスッキリしたいですね。まだまだコロナが続きますがくれぐれも気をつけま

しょう。

片野秀臣 コロナウイルスに気をつけましょう。

昨日、三郷クラブの鈴木会長、三郷ウエンズデークラブの相田会長と共に木津市長を表敬訪問してきまし

た。コロナウイルスの対策では毎日打合せをしているとの事でした。

最近、木村花さんや三浦春馬さん等の若者が自殺しております。SNSでの誹謗中傷が原因でした

　　　7/28　第1401回　例会　幹事報告　　　　　　　　　　　幹事　　清水浩子
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加藤英泉会員に米山

記念奨学会から寄付

額500,000円達成の

第5回「米山功労

者」感謝状が授与さ

れました。

7月28日(火)片野・清水年度　　初親睦例会　高州「斉藤商店」

　　　　　　　　第34回三郷市民まつり実行委員　　　　　　　　宮田　博

前回、第34回三郷市民まつりが中止になったと伝えましたが、担当の三郷

青年会議所から正式に中止の案内が書類で届きました。　　　先日地区の

管理運営委員会のセミナーが「ZOOM] 使用して開かれました、第1部はう

まく繋がらなかったのですが、第2部は繋がり、なんとか受講することが

出来ました。90分の休憩なしでのセミナーはさすがに疲れました。

地区大会記念ポリオ根絶＆COVID－19支援チャリティゴルフコンペのご案内　　　　　　　　★

日時	令和2年10月5日（月曜日）　[ 雨天決行 ]（スタート時間・組合せは登録受付後、後日送付致

します。）★	募集人数	各クラブ4名（地区役員を含む）

★	開催コース	プレステージカントリークラブ　東・西コース

登録料:5000円/1人　クラブ負担金10,000円　締切8/20

　私は、男３人兄弟の次男として市内彦川戸で生まれました。

市立彦成小学校、北中学校を経て県立越ケ谷高校に入学しました。

もともと両親から「家業は長男が継ぐので下二人は自分で人生を決め

ろ」といわれていたので高校時代に体育教師になろうと思い国士舘大

学体育学部に入学しました。そこで教職課程を経て無事教員免許を取

得したのですが、その矢先に長男が「公務員になる」と言って三郷市

役所に就職してしまいました。急に家業の話が廻ってきて私は茨城の

大きい材木店で２年ほど修行させていただきました。

実家に帰ってきて仕事をし始めしたが、建築の知識が全くなかったの

で勉強しようと思い、とりあえず宅建と２級建築士を取得しようと思

い資格取得の学校に通い初めました。

宅建の資格を無事取得して２級建築士のクラスに入学すると、たまた

ま私の斜め前に座っていたのがいまの妻です。学校では毎回小テスト

があり、周りの3～4人で問題についての振り返りをします。そのグ

ループに妻がいたのでよくしゃべるようになり自然につき合うように

なりました。

妻の実家も建築関係なのでお互い理解できることも多かったです。結

婚してもう20年が経ちましたがあっという間な気がします。

委　員　会　報　告

　　　　　結婚・誕生卓話　　　　6月16日誕生　　　　　　　　菅谷直人

　　　　　　　　　　　　　　　親睦委員長　　　　　　　　　　　加藤英泉

来週の28日は高州の斉藤商店で18時30分から片野・清水年度初の親睦例

会が開催されます。皆さんの参加宜しくお願いします。現在12名の出席で

す。商工まつりについて昨日理事会が開催され、中止となりました。各地

区懇談会も中止です。市のハーフマラソンも中止になる中、三郷市少年野

球の秋季「三郷中央ロータリー杯」の秋季大会は開催予定とのことで後日

案内状が事務局に届くそうです。


